

Dombes, qui épousa, en 1587, *Lucrece Clctpisson*, fille de *Philippe Clapisson*, capitaine châtelain de Dargoire.

Un autre *Claude, de Trelon*, écuyer, seigneur de Mogne-neins, conseiller au parlement de Dombes, mourut en 1626.

Dans les histoires tragiques de notre temps ; par F. de Rosset : Lyon, Claude-Charles Carteyron, 1666 , on trouve le conte souvent répété depuis, d'un démon qui apparut en forme de demoiselle au lieutenant du guet, *La Jaquière*, de la ville de Lyon.

Il y a aussi, dans cet ouvrage, quelques particularités sur le supplice de M<sup>rs</sup> de *Cinq-Mars* et de *Thou*, le vendredi 12 septembre 1642,

En 1564, Charles IX donna à Lyon l'ordonnance de *Roussillon*, portant que l'année commencerait le 1<sup>er</sup> janvier, au lieu du samedi saint après vêpres. Le parlement ne consentit à ce changement qu'en 1567.

En 1630, Louis XIII, venant de Saint-Jean-de-Maurienne, tomba malade à Lyon sur la fin de septembre, « d'une apostume dans le méésentère, qui lui faisoit enfler le ventre, et les médecins ne connoissant pas la cause du mal, le crurent perdu sans ressource, mais cette apostume s'étant rompue, et la matière s'étant écoulée par les selles, le roi recouvra bientôt la santé, contre l'opinion de tout le monde. »

(Vie du cardinal de Richelieu, Cologne 1696).

En 1582, Jacques-Auguste de *Thou* vint à Lyon « visiter les boutiques de *Tournes* et de *Rouillé* ; il y vit *Daleschamps*